

ABSTRAK

Pemeriksaan pajak merupakan suatu mekanisme pengawasan dalam penerapan sistem *self assesment* perpajakan di Indonesia yang bertujuan untuk meningkatkan kepatuhan Wajib Pajak. Disamping itu, pemeriksaan pajak juga merupakan sarana untuk meningkatkan penerimaan negara dan menciptakan keadilan bagi Wajib Pajak.

Pelaksanaan pemeriksaan diatur dalam serangkaian peraturan mengenai kebijakan pemeriksaan yang bertujuan untuk menjaga kualitas pemeriksaan dan memberikan kepastian hukum dan rasa keadilan bagi Wajib Pajak. Salah satu prosedur pemeriksaan tersebut adalah perlunya dilakukan persiapan audit pajak. Pada dasarnya, setiap Pemeriksa Pajak selalu melakukan persiapan audit melakukan pemeriksaan. Namun demikian, tingkat perencanaan audit tersebut tergantung kepada masing-masing Pemeriksa Pajak. Ada Pemeriksa Pajak yang menganggap perencanaan audit tersebut merupakan suatu hal yang sangat perlu, namun ada juga Pemeriksa Pajak yang menganggap perencanaan tersebut cukup dilakukan seperlunya saja. Hal tersebut mendasari penulis untuk melakukan penelitian tentang hubungan antara perencanaan audit pajak dengan efisiensi pemeriksaan pajak.

Tujuan yang ingin penulis dapatkan dalam penelitian ini adalah untuk mendapatkan data empiris bukti empiris tentang pengaruh perencanaan audit pajak terhadap efisiensi pemeriksaan pajak. Data yang akan digunakan adalah data kuisioner mengenai persepsi pemeriksa pajak terhadap perencanaan audit pajak dan efisiensinya. Data yang diperoleh ditabulasikan dan diukur dengan menggunakan skala Linkert dan diuji dengan menggunakan *Analisis Pearson Product Moment*. Sebagai responden adalah Pemeriksa Pajak yang berada di KPP Kantor Wilayah Pajak Surabaya.

Dari hasil penelitian didapatkan fakta bahwa koefisien korelasi (r) antara perencanaan audit pajak dengan efisiensi pemeriksaan pajak adalah sebesar 0,764, dengan koefisien determinan (KP) sebesar 58,37% dan t_{hitung} sebesar 13,80885 dan t_{tabel} sebesar 1,960 dengan taraf signifikansi 5%. Dengan demikian terbukti secara empiris bahwa perencanaan audit pajak memiliki pengaruh bahwa yang signifikan terhadap efisiensi pemeriksaan pajak.

Kata Kunci : pemeriksaan pajak, perencanaan audit, efisiensi